



踏み切りの渡り方の注意も聞きました



初めに、クラスごとに、説明を聞きました



お待ちかねの、ゴーカートに乗り、ごきげん!



男女各2名ずつで、横断の練習をしました



記念のクラス集合写真を ハイ、パチリ!



横断の時、右見て、左見てと、声を出しながら



見て見て、こんなに大きいのがとれました



一つひとつ、自分の手で掘っていきました



芽が出て、こんなに大きくなってね



収穫後、みんなで写真を撮りました



先生、白いひもの先に、芋がついてるよ



じゃが芋は、土の中に出るんだよ

きのう十一日(木)、年長さん達は、就学前交通安全教室に参加するために、大芝の交通ランドへ出かけました。天気が不順で、雨が降ったり止んだりする中、みんな元気で、まじめに勉強しました。ご褒美として、恒例のゴーカートにも乗せてもらって楽しかったです。これからも、遠足などの園外保育の時に、活かしていきます。

年長組は、就学前交通安全教室に参加しました



第四百十二号
発行所 安芸幼稚園
広島市南区比治山本町 十二十六
責任者 園長 小野 修三

年長さんが、じゃが芋の収穫をしました

二月の終わり頃に、種芋を植えたじゃが芋が大きくなって、三日(金)、収穫をしました。今年は、病気が出て、芋が十分大きくなっていませんでした。